

PRESSEMITTEILUNG

München, 15.10.2024

„Wir bieten die Bühne, um Projekte zu realisieren“

Der Europäische Metropolregion München e.V. war 2024 mit einem Stand auf der Immobilienmesse EXPO REAL vertreten. Wolfgang Wittmann, Geschäftsführer des EMM e.V. sprach auf einem Podium mit Prof. Dr. Weigel, Geschäftsführer Internationale Bauausstellung Metropolregion München, über den aktuellen Stand der Internationalen Bauausstellung Metropolregion München.

Auf einen Blick:

- Vom 7. Bis 9. Oktober präsentierte der EMM e.V. die Metropolregion München mit 7 Standpartnern auf der EXPO REAL 2024 in München und bot Raum für Vernetzung und Austausch
- Wolfgang Wittmann, Geschäftsführer des EMM e.V. und Prof. Dr. Weigel, Geschäftsführer Internationale Bauausstellung Metropolregion München, sprachen am Dienstag, 8. Oktober, bei einer Podiumsdiskussion in Halle A1, Stand 320 über die Projekteinreichung sowie die Ziele und Visionen der IBA 2024-2034.
- Der 15. Oktober ist erster Stichtag der IBA-Projekteinreichung.

Im Rahmen der EXPO REAL 2024 sprachen Wolfgang Wittmann, Geschäftsführer des EMM e.V. und Prof. Dr. Weigel, Geschäftsführer Internationale Bauausstellung Metropolregion München, bei einer Podiumsdiskussion über den aktuellen Stand der IBA Metropolregion München. Das Podium wurde von Frau Dr. Sonja Rube, Geschäftsführerin USP Projekte GmbH, moderiert.

Aktuell befindet sich die IBA Metropolregion München in der entscheidenden Phase der Projekteinreichung. Obwohl Projektideen während der gesamten zehnjährigen Laufzeit der IBA eingereicht werden können, ist der Dienstag, 15. Oktober 2024 ein erster Stichtag: Projektideen, die bis zu diesem Tag eingereicht werden, werden beim „Tag der IBA-Projektideen“ am Donnerstag, 5. Dezember 2024, vorgestellt. Berechtigt für die Einreichung sind Akteure aus Kommunen, Wirtschaft, Wissenschaft und Zivilgesellschaft, die ein Projekt in der Metropolregion München zum Thema „Räume der Mobilität“ mit hohem Anspruch an Innovation und Qualität realisieren und gemeinsam mit der IBA Metropolregion München GmbH entwickeln und weiter qualifizieren möchten.

Im Rahmen dieses Projektaufrufs sprechen Wolfgang Wittmann und Oliver Weigel über Ziele, Visionen und Hürden der IBA 2024-2034. Für Wolfgang Wittmann, Geschäftsführer des EMM e.V. ist Ziel der Internationalen Bauausstellung Metropolregion München „hochinnovative Projekte mit Vorbildcharakter zu gestalten, die einen nachhaltigen Mehrwert für die Region haben.“ Das Thema Mobilität schließt für ihn auch Hyperloops oder Flugtaxis als mögliche visionäre IBA-Projekte mit ein.

Prof Dr. Weigel betont darüber hinaus den Experiment-Charakter der IBA und verdeutlicht, dass die Ideen für die IBA mit den Menschen kommen und vor Ort vor dem Hintergrund der komplexen Herausforderungen entwickelt werden müssen. Für den Geschäftsführer der IBA ist ein besonders wichtiges Ziel der IBA Metropolregion München, Projekteinreicher mit internationaler Erfahrung und Expertise zu gewinnen. Auch eine Umgestaltung mit Fantasie ist von großer Bedeutung, wie z. B. zahlreiche Ideen für die Umgestaltung von Bahnhofsplätzen. „Wir bieten die Bühne, um Projekte zu realisieren“, fasst Prof. Dr. Weigel die Rolle der Internationalen Bauausstellung zusammen. Seine Vision für die IBA Metropolregion München ist außerdem, in der Region anders zusammenzuarbeiten.

IBA 2024-2034 und EMM e.V. auf der EXPO REAL 2024



Wolfgang Wittman, Dr. Sonja Rube, Prof. Dr. Oliver Weigel (v.l.n.r.); Copyright: EMM e.V.

Über den Europäische Metropolregion München e.V. (EMM e.V.)

Der EMM e. V. ist DAS Netzwerk für Akteure aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft für den erweiterten Großraum rund um München. Der Verein ist zugleich Plattform und Multiplikator, mit der Aufgabe, durch Kooperation die Spitzenleistungen der Region zu sicher und zur fördern. Als Impulsgeber bringt der Verein seine Mitglieder für fach- und institutionsübergreifende Projekte in der Metropolregion München zusammen. Die Mitglieder setzen sich aktuell aus 23 südbayerischen Landkreisen, den sechs kreisfreien Städte Augsburg, Ingolstadt, Kaufbeuren, Landshut, München und Rosenheim, zudem über 50 kreisangehörigen Kommunen, über 100 internationalen und regionalen Unternehmen, renommierten Bildungs- und Forschungseinrichtungen sowie Verbände zusammen: www.metropolregion-muenchen.eu.

Bei **organisatorischen Rückfragen** zur Internationalen Bauaustellung Metropolregion München wenden Sie sich bitte an Frau Iris Beck, Dipl.-Geogr., Projektmanagerin, Tel.: +49(0)89-452 056 0-11, E-Mail: i.beck@metropolregion-muenchen.eu

Pressekontakt:

Geschäftsstelle Europäische Metropolregion München e.V.

Clea von Ammon, Referentin für Presse, Kommunikation und Marketing

E-Mail: presse@metropolregion-muenchen.eu

Tel: +49 89 452 0560-15

Wenn Sie in Zukunft keine Presse-Nachrichten mehr von der Geschäftsstelle des Europäische Metropolregion München e.V. erhalten möchten, teilen Sie uns das bitte mit, indem Sie eine E-Mail an presse@metropolregion-muenchen.eu schicken.